

Der nationale Pferdemarkt und Concours hippique in den Freibergen : am 13./14. August = Marché concours national de chevaux à Saignelégier 13/14 août

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: Article

Zeitschrift: **Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : offizielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]**

Band (Jahr): - (1938)

Heft 8

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-778697>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Der nationale Pferdemarkt und Concours hippique in den Freibergen

am 13./14. August



Marché concours national de Chevaux à Saignelégier

13/14 août



Der Juralandschaft ist eine Schönheit eigen, die sich erst dann Zug um Zug offenbart, wenn man näher mit ihr vertraut wird. Kein Alpenglügen, das aus der Ferne lockt, keine Gipfel mit unerschöpflichem Formenreichtum. Eine Gebirgsarchitektur ohne Fassadenschmuck gleichsam und doch in ihren Bauformen edel und gross. Unvergesslich bleibt die Ruhe der Wälle, der Täler und der jurassischen Hochplateaux, der Jurawald und die Juraweide. Wir reisen vielleicht nicht so oft in den Jura, weil die Zahl der Feste, der sportlichen Grosskämpfe, der gesellschaftlichen Anlässe nicht so gross ist wie im Mittelland und im Alpengebiet. Wenn sich aber eine Gelegenheit bietet, die Juralandschaft zu erleben und gleichzeitig an einem der schönsten und volkstümlichsten Jurfeste die Jurassier in ihrer Eigenart kennenzulernen, dann sollten wir sie nicht versäumen. Eine solche Gelegenheit ist der alljährliche Pferdemarkt und Concours hippique in Saignelégier, im Mittelpunkt des Pferdezuchtgebietes der Freiberge. Ein wahres Volksfest! Da bringen nicht nur die Züchter ihre besten Pferde zur Prämierung und zum Verkauf auf den Markt — eine ernste Angelegenheit, die mit aller gemessenen Würde vor sich geht — da werden die prächtig gewachsenen, in der Armee so vortrefflichen Pferde auch in ihrer sportlichen Leistungsfähigkeit gezeigt, abwechselnd geritten von jungen Bauern, Bauerntöchtern in der Tracht und von Reitern im Waffenrock.

Am 13. und 14. August, einem Samstag und einem Sonntag also, findet der diesjährige Marché Concours in Saignelégier statt. Und damit es jedermann möglich werde, bei diesen Ehrentagen dabei zu sein, werden von den Schweizerischen Bundesbahnen gemeinsam mit den privaten Jura-bahnen am 14. August billige Verwaltungsextrazüge geführt, und zwar von Basel, Bern, Biel und Solothurn.

Phot.: Kettel